

《单词百科:provenance是什么意思?provenance怎么发音?provenance的解释和用法》

英语单词provenance是什么意思?provenance怎么读?provenance怎么发音?简答网为您整理了provenance的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



provenance怎么读

provenance的读音:[pr v n ns]

provenance的意思

1、n.起源, 出处;

provenance的近义词

1、attribution n.归属;归因;属性;归属物;

- 2、background n.出身，背景;底色;幕后;背景音;
- 3、birthplace n.诞生地，出生地;
- 4、cradle n.摇篮;发源地;支架，听筒架;
- 5、derivation n.引出，导出;衍生，衍生物;[语]词源，派生;出处，由来，起源;

provenance的双语例句

- 1、In the middle 1980 s , two archivists of the United States advocated significances of Provenance Principle.

二十世纪八十年代中期美国档案学者对来源原则的反思逐步达到高潮.

- 2、A Malaysian political analyst asked about my provenance 8.

一位马来西亚的政治分析家询问我的来历.

- 3、This study uses geochemistry tracing to constrain on provenance of bronzes from Heying archaeological site.

本文利用地球化学示踪的方法对何郢遗址出土青铜器的铜矿料来源进行了初步研究.

- 4、The imprecision and recompose of Debussy's script resulted in enormous differences in provenance. "

由于德彪西手稿的不精确性和他本人后来的修改 变动,产生了不同出处的谱面差异.

- 5、The extremity of nationalism is the provenance of the international terrorism.

民族主义的极端形态民族分裂主义和宗教民族主义成了国际恐怖主义的主要诱因.

- 6、These differences are not always as pronounced as among hazelnut varieties of different provenance.

这些差别未必象不同种源的榛子变种之间所表现的那样明显.

- 7、The provenance of Southern shelf and slope should include the Mekong River and Kalimantan Islands.

南部陆架-陆坡区的物源主要有湄公河和加里曼丹岛,但两者的混合明显.

8、He had no idea of its provenance.

他不知道其出处。

9、There's no proof about the provenance of the painting (= whether it is genuine or not) .

这幅画的真伪无法鉴别。

10、Kato was fully aware of the provenance of these treasures.

加藤完全清楚这些珍宝的来源。

11、The provenance of the paintings is unknown.

这些画出处不详。

12、All the furniture is of English provenance.

所有这些家具都是英国货。

13、The near provenance relation between ancient Jun porcelain and ancient Ru porcelain is preliminarily analyzed.

初步分析了古钧瓷与古汝瓷相近的起源关系。

14、Review of the various uranium areas shows a range in provenance.

概括各个不同的含铀区,即可得出一个来源的范围。

15、The history of its provenance and application is summarized in this paper.

概述了青金石的产地来源和使用历史。

16、Provenance: By connect the statistic that produces province and big Tibet province treatment, push plan and.

出处: 由通产省和大藏省的统计加工、推计而得。

17、But with no empirical way to establish a tea's provenance, many buyers are easily duped.

但是由于没有实用的方法来确定茶叶的产地,许多买家很容易上当受骗。

18、 In the era of electronic documents, provenance principle still has strong vitality and unsubstitutable significance.

电子文件时代, 来源原则依然具有强大的生命力,它的指导意义具有不可替代性.

以上是简答网为您整理的provenance怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。
查看更多关于provenance的用法、provenance的释义、provenance的相关详情请点击：
：<https://dict.jiandongshicai.cn/provenance>

